Martini-Mittagstisch



Liebe Gemeinde.

wie schön sind unsere gemeinsamen Essen am Mittwochmittag im Gemeindehaus. So langsam füllt sich der Raum jeden Mittwoch mit verschieden Menschen jeglichen Alters. Es entstehen spannenden Gespräche und jede*r lernt und erfährt etwas vom Alltag des anderen.

Somit ist die Testphase erfolgreich abgeschlossen und der Martini-Mittagstisch wird nach den Sommerferien fortgesetzt! Die KiTa Kids und ich freuen uns, dass das Presbyterium zugestimmt hat und das Angebot unterstützt.

Los geht es nach der Sommerpause und dem KiTa Start am 4. September 2024 um 12h!

Ich freue mich ab September wieder auf interessante Begegnungen am gemeinsamen Essenstisch!

Ihre Diakonin



